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Interpellation «Poststelle 3292 Busswil gefährdet/in Überprüfung» 

 

Sehr geehrter Herr Präsident 

Seit einiger Zeit wird über die Schliessung der Poststelle in 3292 Busswil BE gesprochen. Auf der 

Internetseite der Gewerkschaft «syndicom» ist die Poststelle in Busswil mit Status «gefährdet» 

aufgeführt. Die Gewerkschaft schreibt dazu: «Es ist anzunehmen, dass die Post die Schliessung 

dieser Poststelle prüft». Laut dem Flugblatt der Post das Ende April an alle Haushaltungen in 

Busswil verteilt wurde, mit dem Titel «Postangebot in Busswil BE – wie weiter» ist die Schliessung 

der Poststelle beschlossen und ein Partner ist gefunden. Unseres Wissens hat das zur Folge, dass: 

• Einzahlungen nur noch mit der Postcard (keine Bareinzahlungen mehr) oder auf der 

Poststelle Lyss, 

• Geldbezüge mit der Postcard bis maximal 500 Franken (nur wenn der Kassenbestand des 

Partners dies zulässt) oder in Lyss, 

• Geldwechsel nur noch in Lyss, 

• Ein Ticketkauf (Eventim/Ticketcorner, Starticket, Kufa, etc.) nur in Lyss, 

• Handy Abo Verlängerungen nur in Lyss, 

• Kontoeröffnungen nur in Lyss, 

• Beratungen zu Postfinance Produkten nur noch in Lyss, 

möglich sein werden. 

Ein niveaufreier Zugang zur Bahn ist in Busswil auf die S3 und in Lyss auf die Verbindung Lyss – 

Büren aktuell nicht vorhanden. Ältere oder gebrechliche Personen oder Reisende mit Kinderwagen 

können somit nicht ohne fremde Hilfe mit der Bahn von Busswil nach Lyss und wieder zurück 

gelangen. Ein Termin für die Schliessung der Poststelle in Busswil ist noch nicht bekannt. Die 

Gemeinde Lyss hat sich bisher stark für die Weiterführung der Filiale Busswil BE eingesetzt, wie es 

im Flyer heisst. Wir fragen nach: 

• Ersucht die Gemeinde Lyss bei der Post um ein Moratorium zur Postschliessung in Busswil 

bis ein niveaufreier Zugang zur Bahn gewährleistet ist? 

• Ist die Gemeinde Lyss bereit bei der SBB um den zeitnahen Ausbau eines hindernisfreien 

Zugangs zur Bahn in Busswil zu verhandeln? 

• Kann die Gemeinde Lyss mit Post und SBB eine Lösung des Problems finden, die entweder 

weiterhin einen Besuch der Poststelle in Busswil – oder eine hindernisfreie Reise mit dem 

ÖV nach Lyss – ermöglicht? 

Wir danken im Voraus für die Beantwortung dieser Fragen. 

Fraktion EVP Lyss-Busswil 

Hans Ulrich Bourquin 


